

Im Dialog mit den Bürgern

Piraten-Landtagsfraktion kommt nach Bornheim

BORNHEIM. Um sich mit den Bürgern auszutauschen, kommt die Landtagsfraktion der Piraten morgen, 1. Juli, 12 bis 15 Uhr, auf den Peter-Fryns-Platz nach Bornheim. Am sogenannten „Car Office“ der Fraktion wollen die Piraten über die Arbeit im Landtag informieren. Vertreter der Fraktion beantworten Fragen und nehmen Anregungen entgegen. Diese können dann in dem mobilen Büro direkt verarbeitet werden und in die Landtagsarbeit einfließen.

„Wir freuen uns darauf, mit unserem mobilen Büro in Bornheim Station zu machen. Wir wollen erfahren, was die Menschen von uns Politikern erwarten“, sagt Michele Marsching, Vorsitzender der Piratenfraktion NRW.

meu